

ECONOMÍA

Farmouts: la salida para Pemex tras rebaja de Fitch, según analistas

● Especialistas coinciden en que el plan de negocios de la petrolera debe incluir el regreso de estas alianzas estratégicas.

DIANA NAVA 4:50



Bloomberg

Suscríbete GRATIS a nuestro servicio de newsletter

mi@correo.com  Al registrarte estás aceptando el aviso de privacidad y protección de datos. Puedes desuscribirte en cualquier momento.

Una de las claves para revertir la baja en la nota de Pemex por parte de Fitch radica en que se reanuden las alianzas estratégicas, o *farmouts*, coincidieron especialistas.

Pablo Medina, experto del sector energético, señaló que la expectativa del mercado es que Pemex retome acciones hechas por otras petroleras como **Ecopetrol**, **Petrobras** o **YPF en Argentina**, las cuales, a pesar de ser compañías estatales, han buscado asociarse para minimizar sus riesgos y aumentar su producción.

“(Una opción) es volver a activar las licitaciones petroleras en México, los *farmouts*, el volver a pensar si en verdad la refinería así como tal es necesaria. Me parece que no hay mucho margen de maniobra por el tema macroeconómico”, explicó Medina.

“A las calificadoras les preocupa la viabilidad de la empresa (por la disponibilidad del petróleo) a largo plazo. Rondas y *farmouts* son la mejor manera de **aumentar las reservas y la producción a largo plazo**” coincidió Adrián Calcano, director de midstream y líquidos de IHS Markit.

En este contexto, en las próximas semanas Pemex deberá de presentar su plan de negocios en donde tendrá que definir qué pasará con estos mecanismos puestos en marcha en el anterior sexenio. “Eso es lo que quieren: un plan de negocios que incluya la continuación de *farmouts*”, dijo Arturo Carranza, de Mercury.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

 Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ECONOMÍA

Pemex reporta por primera vez resultados financieros mensuales: gana 29 mil mdp en abril

● La petrolera rompió una racha negativa de dos trimestres en los que registró pérdidas por un total de 161 mil 219 millones de pesos.

DIANA NAVA 05/06/2019 Actualización 05/06/2019 - 23:21



Pemex Fuente: Especial

Suscríbete GRATIS a nuestro servicio de newsletter

mi@correo.com  Al registrarte estás aceptando el aviso de privacidad y protección de datos. Puedes desuscribirte en cualquier momento.

Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó en abril una utilidad neta de **28 mil 892 millones de pesos**, rompiendo una racha negativa de dos trimestres en los que registró pérdidas por un total de 161 mil 219 millones de pesos, según información difundida por la petrolera este miércoles.

Esta es la primera vez que Pemex presenta resultados financieros mensuales.

En el último trimestre de 2018 la compañía vio un resultado neto negativo de **125 mil 500 millones de pesos**, mientras que de enero a marzo de este año la pérdida fue de 35 mil 719 millones de pesos, según sus estados financieros enviados anteriormente a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Con el resultado mostrado en abril, la pérdida acumulada en los primeros cuatro meses de 2019 es de **6 mil 827 millones de pesos**.

También en el cuarto mes de este año, dijo Pemex, que registró un balance financiero positivo, con un superávit de 13 mil 769 millones de pesos.

En los primeros tres meses de 2019, la petrolera vio balances negativos: en enero por casi 65 mil millones de pesos; en febrero y marzo por 14 mil 386 millones y 622 millones de pesos, respectivamente.

“Con cifras preliminares, el mes de mayo registra también un balance financiero positivo de 4 mil 239 millones de pesos, con lo cual se ligan dos meses consecutivos de resultados positivos en la empresa”, informó Pemex.

87 comentarios Ordenar por Más antiguos

 Agregar un comentario...

- Arturo Rivera**
En la realidad virtual de López Obrador. No les creo nada, si falsearon las consultas ciudadanas, son capaces de falsear los números
Me gusta · Responder · 35 · 5 d
- Dario Nava**
Sabes que te equivocamos vamos AMLO yo vote en las consultas
Me gusta · Responder · 43 · 5 d
- Alberto Garval**
Es muy probable, considerando que el huachicol sigue, el crédito otorgado por HSBC impacta en los flujos de efectivo, sin ser producto operativo de la paraestatal.
Ésta artimaña la vimos en el gobierno del DF, con la venta de la banca estatizada, el entonces Jefe de Gobierno se adjudicó la captación de esos ingresos de la federación geográficamente centralizados.
En HSBC, a alguien le costará la chamba por no pedir permiso al corporativo Londinense.
Me gusta · Responder · 11 · 4 d
- Gustavo Santander**
Alberto Garval ay jue su apoco el gobierno del df tenia la capacidad de vender los bancos? tan cabrones con esos datos!
Me gusta · Responder · 31 · 4 d

Mostrar 10 respuestas más en esta conversación

- KwanTao Wong**
Eso es gracias a los apoyos economicos, pero si la situacion en mexico no es financieramente favorable, sequeonomico se acabaran esos apoyos
Me gusta · Responder · 5 · 5 d
- Rosario Toledo**
Luis López : Los bonos de Pemex ya fueron degradados a Bono Basura. Y no importa lo que se diga en México, lo que dicen las calificadoras es lo que hace que haya o no inversión extranjera.
Me gusta · Responder · 8 · 4 d
- Isabella In**
Y tu feliz de que las cosas no salgan bien en el gobierno verdad??
Me gusta · Responder · 22 · 4 d
- Isabella In**
Rosario Toledo Esas calificadoras son la corrupción andando solo pen,tonto cree en ellas
Me gusta · Responder · 7 · 4 d

Mostrar 10 respuestas más en esta conversación

Cargar 10 comentarios más

Plugin de comentarios de Facebook

ECONOMÍA

Este sábado la gasolina Premium deja de tener el 'manto' del Gobierno